



Information
Régate du Championnat J24

Le Yacht Club de Beaconsfield souhaite la bienvenue aux équipiers des voiliers J24 à l'occasion de leur Régate du Championnat 2017. Cet événement excitant aura lieu à notre club du 20 au 23 juillet. Le championnat regroupera des participants du Canada et des États-Unis. On espère que nos membres nous aideront pour leur souhaiter la bienvenue. Il y aura beaucoup d'activités au club pendant cette régate. Nous voulons rappeler aux membres qu'il est important d'avoir leur étiquette autocollante de stationnement du club très visible dans leur véhicule parce que nous aurons des membres bénévoles qui vont vérifier, à l'entrée du stationnement du club, les étiquettes de stationnement des membres ainsi que les étiquettes données aux participants. La vérification des étiquettes a pour but de garantir des places de stationnement aux membres du club et aux participants de la régate.

Nous avons besoin des membres bénévoles afin que cette régate se déroule bien. Il y a plusieurs occasions pour nous aider, par exemple, l'inscription des participants, la coordination sur le terrain du club et les mesures des voiliers. Si vous voulez aider, communiquez Matt Koch (matt.koch@outlook.com).

J24 Canadian Championship Regatta

It is with great pleasure that the Beaconsfield Yacht Club welcomes the J24 fleet for their 2017 Canadian Championship Regatta. This exciting event will take place on the yacht club property from July 20th to 23rd, with sailors coming from across Canada and the United States. We hope that all our members will help us to welcome these incoming sailors!

With all of the racing and activities happening at the club during the regatta, we would like to remind members that it is very important that they have their club parking sticker clearly visible in their vehicle, as there will be volunteers checking for these, as well as regatta passes that will have been issued to the participants, at the entrance to the property in an effort to make sure parking is available for members and participants alike. In order for this internationally renowned event to run smoothly, we need volunteers! There are lots of opportunities to help out in registration, on-land coordination and measurement. If you are interested in helping to run this amazing regatta, please contact Matt Koch (matt.koch@outlook.com).

